

## Satgas Ksatria Jaya Dongkrak Ekonomi Mama Papua di Sinak

Jurnalists Agung - [PUNCAK.SAPA129.COM](http://PUNCAK.SAPA129.COM)

Mar 19, 2026 - 12:51



*(Foto Dok): Prajurit Satgas Yonif 142/Ksatria Jaya memborong dagangan sayur dan umbi-umbian milik mama-mama Papua di Distrik Sinak, Kabupaten Puncak, Kamis (19/3/2026).*

PUNCAK- Di tengah kehangatan pegunungan Papua Tengah, prajurit TNI dari Satgas Yonif 142/Ksatria Jaya tak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai denyut nadi perekonomian lokal. Kamis (19/3/2026), Pos Sinak Pasar menjadi saksi bisu aksi mulia para prajurit yang memborong habis

dagangan sayur dan umbi-umbian milik para mama Papua di Distrik Sinak, Kabupaten Puncak.

Langkah ini bukan sekadar transaksi jual beli biasa, melainkan sebuah upaya tulus untuk menjaga roda ekonomi masyarakat pedalaman agar terus berputar. Di lokasi yang seringkali dihadapkan pada tantangan akses pasar, tindakan sederhana ini menjelma menjadi solusi jitu, memastikan hasil jerih payah para petani tetap memiliki nilai dan dihargai.

Dengan senyum ramah dan pendekatan yang penuh kekeluargaan, para prajurit mendatangi satu per satu para pedagang. Suasana haru namun penuh kehangatan pun tercipta, merajut benang kedekatan emosional yang kian menguat antara TNI dan masyarakat setempat. Rasanya seperti melihat kepedulian yang tulus, bukan sekadar tugas.

“Kami berharap dengan memborong dagangan mama-mama Papua, dapat membantu memenuhi kebutuhan keluarga mereka sekaligus menjaga kestabilan ekonomi masyarakat di Distrik Sinak,” ujar Komandan Pos (Danpos) Sinak Pasar, Letda Inf Munthe, dengan nada penuh keyakinan.

Sambutan antusias datang dari warga. Para mama Papua tak mampu menyembunyikan rasa syukur mereka. Dagangan yang biasanya membutuhkan waktu untuk laku, kini terjual cepat, meringankan beban mereka dan memberikan kelegaan luar biasa.

“Kami sangat senang, dagangan kami dibeli. Ini sangat membantu untuk kebutuhan keluarga kami,” ungkap Uliowis (45), salah seorang mama Papua dengan mata berbinar, sebuah kalimat sederhana yang sarat makna.

Lebih dari sekadar transaksi ekonomi, kegiatan ini turut mempererat jalinan silaturahmi, menumbuhkan rasa saling percaya dan kebersamaan yang begitu kuat. Sebuah bukti nyata bahwa kehadiran TNI di tanah Papua membawa dampak positif berlapis, menyentuh hati dan meringankan beban sesama.

Melalui aksi nyata yang menyentuh hati ini, Satgas Yonif 142/Ksatria Jaya terus menegaskan komitmennya: hadir sebagai pelindung sekaligus menjadi motor penggerak kesejahteraan bagi masyarakat di wilayah Papua Tengah. ([PERS](#))